



**ROTA ACOGE ESTE FIN DE SEMANA EL XXX
CAMPEONATO EUROAFRICANO DE PESCA SUBMARINA**

Un total de 17 equipos de 17 países participan en esta cita deportiva que organiza el Club Náutico URTA de Rota

Durante este fin de semana se darán cita en la localidad un total de 17 equipos de 17 países de Europa y África para participar en el XXX Campeonato de Pesca Submarina Individual y por Naciones que se celebrará en aguas de la Bahía organizado por el Club Náutico URTA de Rota.

El Ayuntamiento roteño, colabora con esta entidad en la puesta en marcha de esta importante cita deportiva, que también cuenta con el apoyo de la Diputación de Cádiz, la Junta de Andalucía y la Fundación Alcalde Zoilo Ruíz Mateos.

El Campeonato intercontinental se inaugurará de forma oficial este viernes día 20 de julio con un acto que tendrá lugar a las seis de la tarde en el Puerto deportivo “Astaroth”, en el que se izarán las banderas y se celebrará un desfile de las distintas delegaciones participantes. El programa continúa a las ocho de la tarde con una recepción que se ofrece a los participantes con motivo de este campeonato en el Palacio Municipal Castillo de Luna.

Una vez se desarrolle la competición, que celebrará las dos pruebas a las diez de la mañana del sábado y del domingo, así como dos actos de pesaje que tendrán lugar el sábado y el domingo a las cuatro de la tarde, está previsto que la entrega de medallas se celebre a partir de las cuatro de la tarde del domingo 22 en el Puerto Deportivo “Astaroth”; mientras que la entrega de trofeos se realizará por la noche en la localidad vecina de Chipiona.

Las 17 delegaciones que tomarán parte en esta prueba representarán a 17 países: España, Portugal, Italia, Gran Bretaña, Francia, Finlandia, Eslovenia, Grecia, Dinamarca, Turquía, Sudáfrica, Croacia, Israel, Ucrania, Bulgaria, San Marino y Rusia.

En total serán 55 los atletas que participarán en este campeonato, para el que la organización cuenta con un importante número de personas que de forma voluntaria y altruista prestan apoyo logístico en el desarrollo de esta cita.

Para el desarrollo del campeonato se han establecido dos campos de prueba, uno que abarca desde la boya de “El quemao” frente al puerto de Rota, hasta la altura de la playa de las Tres Piedras; y un segundo campo que parte desde la altura del Castillo de San Sebastián y cubre diez kilómetros en dirección a Santi Petri.

El reglamento de la competición está respaldado por la Confederación Mundial de Actividades Subacuáticas (CMAS), las Federaciones Española y Andaluza de Actividades Subacuáticas (FEDAS y FAAS), así como por el Club Náutico Unión Roteña de Técnicas Acuáticas.

Rota, 19 de julio de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es